

Udaondo: se lanza el proyecto más innovador de la Ciudad de Buenos Aires con más de 160.000 metros² construidos

Landmark Developments invita a vivir lo extraordinario en su nuevo proyecto que combina residencias, amenities, hotel 5 estrellas lifestyle y Branded Residences en el corredor norte de la Ciudad de Buenos Aires. El programa incluye un conjunto de servicios de primer nivel, una colección exclusiva de obras de arte y una filosofía basada en valores de sostenibilidad y responsabilidad ambiental.

Buenos Aires, 12 de septiembre de 2023.- Landmark Developments, una empresa con una vasta experiencia y más de 500 mil metros cuadrados construidos, que cuenta con el respaldo y la experiencia de Grupo Wertheim, presentó en Casa FOA su más reciente y ambicioso proyecto: Udaondo.

La construcción de las tres torres fue concebida y diseñada por el estudio Aisenson, fusionando el diseño arquitectónico tradicional con conceptos innovadores y modernos. Incluye amenities y servicios de calidad hotelera y una colección exclusiva de obras de arte que aportan belleza y mejoran la calidad de vida conjugando estética, confort y funcionalidad.

La obra es gerenciada y dirigida por Ianuzzi Colombo, abarca una superficie total de 165.826 metros² totales construidos en el corredor norte de la Ciudad de Buenos Aires con amplias áreas de espacio verde y arbolados.

Se trata de un desarrollo inmobiliario de usos mixtos, que materializa en sus espacios una propuesta única para una vida extraordinaria. Con una ubicación privilegiada entre el río y la ciudad está estratégicamente ubicado en la intersección de las avenidas Udaondo y del Libertador, en el corredor norte de la Ciudad de Buenos Aires.

Udaondo es un proyecto que conjuga arquitectura, arte y diseño como un todo. Con la premisa de crear ambientes caracterizados por la belleza y el arte, porque esto genera una mejor calidad de vida, el proyecto encomendó a Colección Pampa la selección de los dos sitios específicos para la disposición de obras de Daniel Joglear y Marta Minujín, artistas argentinos de reconocimiento internacional.

El conjunto escultórico “Las Olas”, de Joglear, estará emplazado en la intersección de las avenidas Libertador y Udaondo, y “Los Meses del Año”, las doce esculturas de Minujín, será dispuesto en la plaza central que une las tres torres.

Las Torres Río Norte y Sur ofrecen amplias residencias y penthouses, cada una con dependencias y piscinas privadas. En la Torre Ciudad se encuentran el hotel 5 estrellas lifestyle y sus Branded Residences, con infraestructura y diseño de vanguardia.

Por otra parte, la impronta singular de Urquiola en el diseño de interiores se plasma en cocinas, baños y en los elementos de mobiliario y matices de iluminación, creando un distintivo esencial que potencia la propuesta cosmopolita de un estilo de vida único.

Asimismo, el proyecto se fundamenta en valores de sostenibilidad y responsabilidad ambiental, que se traducen en decisiones constructivas conscientes para proteger el medioambiente y la sociedad.

“Udaondo es todo lo que soñamos en un proyecto moderno e inteligente; se basa en hacer de lo extraordinario un hábito, fusionando el aprecio por el diseño tradicional de la arquitectura, el arte y la búsqueda de innovación”, sostuvo Alejandro Furst, director de desarrollos de Landmark Developments y aseguró: “Nuestros residentes disfrutarán de una amplia gama de comodidades excepcionales, diseñadas para brindarles una vida llena de confort. Desde áreas de spa y fitness totalmente equipadas hasta servicios de conserjería personalizados. Nos esforzamos por crear un entorno que supere todas las expectativas y nos hemos convertido en el proyecto inmobiliario más ambicioso de la Ciudad de los próximos cinco años”.

Contacto de Prensa

Full PR

Patricio Borda – patricio@fullpr.com.ar

Sabrina Chard – info@fullpr.com.ar